



Violencia entre apoderados

Señor Director:

La semana que se acaba nos deja el triste saldo de al menos dos graves peleas entre apoderados en recintos escolares y sus inmediaciones. Atropellos, combos y puñaladas se dejan ver en espacios hechos para la creatividad, el conocimiento y la innovación.

Con seguridad, la Superintendencia de Educación exigirá el cumplimiento de los protocolos, sin embargo, es irresistible solo el pensar que las autoridades de nuestras escuelas y sus trabajadores quedan en manos de la violencia salvaje y desmedida de apoderados que se sienten intocables.

La misma fuerza con que la autoridad sale a recriminar la violencia dentro de las escuelas, exigimos se vea para ir contra estos adultos, y exigiéndoles a ellos, al menos, que nunca más pisen un recinto escolar hasta que den garantías de que nunca más serán los tristes protagonistas de una historia a la que nunca fueron invitados.

FRANCISCO J. RODRÍGUEZ LEDEZMA

Gerente general Corporación Educacional San José